

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 22. November 2013

Einführung, Verpflichtung, Ernennung und Vereidigung der Ersten Stadträtin Gudrun Monat

Gestern Abend wurde Gudrun Monat bei der Stadtverordnetenversammlung in ihr Amt als Erste Stadträtin eingeführt. Am 01. Januar 2014 beginnt offiziell ihr Dienst im Rathaus. Den Glückwünschen von Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter und Bürgermeister Daniel Tybussek schlossen sich Vertreterinnen und Vertreter der Parteien, Landrat Oliver Quilling, der Geschäftsführende Direktor des HSGB Karl-Christian Schelzke, der Vorsitzender des Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz und der Vorsitzende des VVM e.V. Michael Rupp an.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de